



## Dachstuhl des «Zentral»-Anbaus steht

Beim Schulhaus Zentral schreiten die Um- und Anbauarbeiten planmässig voran. Der neue Anbau mit drei Universal- und drei Gruppenräumen ist im Rohbau errichtet. Mit dem Dachstuhl konnte vor Kurzem auch der höchste Punkt des Gebäudes fertiggestellt werden. Nun ist das Dach bereit zum Eindecken. Bereits jetzt wirkt das Zentral auch im Innern dank den Verbindungsdurchgängen zum Anbau grosszügiger. Im Gebäude werden zurzeit die neuen Leitungsrohre verlegt. Bereits montiert wurden zudem die neuen, modernen dreifachverglasten Fenster.



Der Dachstuhl beim Anbau ist errichtet – bald kann das Dach eingedeckt werden.